

touch les nouvelles 19/06/19

■ TRAPPES

Les lycéens reçoivent des récompenses européennes



Des élèves du lycée Louis-Blériot à Trappes ont reçu des labels européens pour leurs projets réalisés avec des lycéens étrangers.

34 élèves du lycée Louis-Blériot à Trappes ont reçu des labels de qualité nationaux et européens eTwinning pour leurs projets réalisés en coopération avec des élèves étrangers. eTwinning est une plateforme européenne utilisée par des professeurs de 43 pays pour travailler ensemble sur des projets communs.

Patrice, élève en terminale CAP électricité, a travaillé sur le projet « Esc@pe g@me ». « On a créé un escape game virtuel sur le thème de l'électricité avec des Espagnols. Nous

avons inventé différentes énigmes grâce à un outil du web. On a travaillé différemment et on a communiqué en anglais car on ne parle pas espagnol. »

Des échanges avec la Croatie, le Portugal...

Huit élèves de première bac pro du projet « Erasmus + Track it don't lose it » ont reçu des Europass pour certifier leur mobilité chez leurs partenaires chypriotes et portugais. Youcef déclare :

« On a écrit un programme informatique pour la gestion des stocks de nos lycées et on a appris les bases pour créer son entreprise ».

Neuf élèves de terminale bac pro partis en stage de cinq semaines à Chypre ou au Royaume-Uni et onze membres de l'équipe éducative partis en période d'observation en Croatie dans un lycée ont également reçu des Europass dans le cadre du projet Erasmus + « Partir... Revenir... s'enrichir pour l'avenir ».